

EMMEN

# Design Schenken soll stattfinden

Aufgrund der Corona-Pandemie fiel die Messe Design schenken letztes Jahr aus. Dieses Jahr soll es nun klappen.

27.08.2021, 20.14 Uhr

Merken

Drucken

Teilen



Design schenken mit Organisatorin Franziska Bründler (rechts) soll 2021 wieder stattfinden.

Bild: Pius Amrein (luzern, 7. Dezember 2020)) / Luzerner Zeitung

Seit 2017 findet jeweils Anfang Dezember die Messe «Design schenken» in der Viscosistadt statt. Letztes Jahr fiel sie coronabedingt aus. Doch in diesem Jahr wird «Design schenken» höchst wahrscheinlich wieder stattfinden.

Bereits über 50 Ausstellerinnen und Aussteller haben sich angemeldet. Organisiert wird der Anlass von Fidea-Design. Geschäftsführerin Franziska Bründler sagt: «Wir entscheiden über die definitive Durchführung Mitte September.» Dann soll auch das Schutzkonzept präsentiert werden. Dank einer Hallenerweiterung habe man zudem diesmal mehr Platz, sagt Franziska Bründler. In der aktuellen Situation sei das natürlich von Vorteil.  
*(sam)*